

TV Rees Jugend besiegt ihre Eltern beim Völkerball Neujahrsturnier

Rees. Am vergangenen Freitag, den 11.01.2019, fand das Neujahrs- Eltern-Kind Turnier der Völkerballabteilung des TV Rees statt. Nachdem die Idee in den vergangenen Jahren auf positive Resonanz gestoßen war, soll dieses „Event“ nun fester Bestandteil im Jahresplan der Völkerballer werden.

Nicht nur aktive Spieler der verschiedenen Altersgruppen waren zahlreich mit dabei, sondern auch viele ihrer Eltern – insgesamt ließen sich 10 Eltern, 5 Spielerinnen aus der Frauenmannschaft, 5 Jugendspieler, 14 Spieler aus der Schülermannschaft und 3 Minispieler zählen.

Nachdem die Mannschaften per Losverfahren eingeteilt wurden gingen die Spiele los. Es kämpften drei Elternmannschaften, unterstützt von den Spielerinnen der Frauenmannschaft und vier Mixed- Mannschaften aus Schüler/Jugend/ Minis gegeneinander.

In insgesamt 22 spannenden Spielen ging es neben dem Ehrgeiz zum Sieg auch um viel Spaß.

Einige Eltern sind Wiederholungstäter und überlegen sich beim nächsten Mal mit Training auf dieses Turnier vorzubereiten. Andere Eltern, die Spiele bisher nur vom Spielfeldrand anfeuerten, konnten nun selbst aktiver Spieler sein und nicht wenige waren überrascht, wie viel sportliches Talent und Kondition bei dieser Sportart gefragt sind.

Die Platzierungen am Ende des Abends sahen dann wie folgt aus:

7. Platz Rees 2 bestehend aus: Lena Speltmann, Ida Snelting, Anna Kox, Felina Hess, Carla Termath

6. Platz Eltern 1 bestehend aus: Nicole Steinkraus, Michael Speltman, Heike Schölzel, Cora Gerards, Danny Gollnick, Thomas Riede

Zwischen den Plätzen 5 und 3 gab es denkbar knappe Ergebnisse. Hatten doch alle Mannschaften die gleiche Punktzahl erreicht und Abwürfe und Satzpunkte entschieden letztendlich über die weitere Platzierung.

5. Platz Rees 1 bestehend aus: Inga Dumke, Erik Reinders, Shania Eßer, Felix Tiebing, Maxime Steinkraus

4. Platz Rees 3 bestehend aus: Sophia Tiebing, Gorden Schmitz, Sophie Haiduck, Ian...., Valerie Liske

3. Platz Eltern 2 bestehend aus: Kay Dumke, Niels Termath, Ralf Snelting, Janine Boshuven, Monika Baumann

Im Finalspiel um den Sieg trafen dann Eltern 3 gegen Rees 4 aufeinander. Hier mussten sich die Eltern (Robert Garbus, Nicole Schmidt, Heike Stader, Melanie Haiduck und Ralf

Tiebing) geschlagen geben und der Sieg und somit auch die Siegestrophäe- ein extra neu angeschaffter Wander Pokal ging an: Denise, Sebastian Hess, Brandon van Eeuwijk Merle Baumann

Trainerin Heike Stader ist sehr zufrieden, hat neue Talente entdeckt und freut sich auf eine Wiederholung beim geplanten Sommerfest im Juli. Dann jedoch nicht in der Halle, sondern im Sand auf dem Platz an den Lindenallee mit anschließendem Grillen.

Am kommenden Sonntag macht sich die Damenmannschaft erstmalig auf dem Weg nach Schöning, wo sie die ersten Spiele in der WTB Liga bestreiten wird u.a., um mehr Spielpraxis zu erhalten.

Die Jugend und Schülermannschaften haben ihre Spielerfahrungen schon in der vergangenen Saison durch die Teilnahme an der WTB Liga erweitert. Trainerin Heike Stader erkennt Spielverbesserungen und mehr Sicherheit den Gegnern gegenüber und hofft auch bei den Damen auf ähnlichen Erfolg.



Es bleibt spannend in der Reeser Völkerballabteilung. Weitere Berichte folgen.